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会長・幹事・就任挨拶会長・幹事・就任挨拶

　この度2024 ～ 25年度第47代の高砂青松RC会長を務めさせ
ていただきます。青柳 淳です、宜しくお願いします。
　始めに、私が入会したのは、JCを卒業してから、仕事でもお
世話になっている濱中先輩から何回も電話をいただいて、マイ
ンドコントロールされたかのように入会していました。
　今思い返すと、ロータリーの活動や会費等、何も聞かないで
入会しましたが、変な宗教団体も沢山あるので、そんなところ
に入会しなくて、こんな素晴らしい団体に入会出来て良かった
と思っています。
　2013年8月の十輪寺での早朝例会で、当時の庄司会長の時に入会式をさせていただき、
早いもので入会して来月で11年になります。
　2年前に大橋歴代会長より指名されてから、今日まで長いようで、短いようで、いつか
はやってくると思っていましたが、今この壇上に立ち『いよいよ、この日が来たな』とい
う気持ちです。
　そして、前年度の櫻井会長、三枝幹事、役員、会員の皆様、1年間お疲れさまでした。一
昨日高砂市制70周年の記念式典があり、そこでアウトドアクロックを寄贈した事などが認
められて頌

しょ う し

志賞という賞を、代表で受賞してきました。沢山の高砂の市民・団体の前で高
砂青松RCの名をPRする事が出来て大変誇らしく思いました。皆さんの例会出席率も良く
『ロータリアンとしての品格と高潔性』を実践され記憶に残る良い一年間でした。本当にお
疲れさまでした。
　さて、本年度のRI会長は、ステファニー・アーチックさんで二人目の女性会長だそうです。
アメリカの北東部のペンシルバニア州の方で職業はコンサルティングと事業開発だそうで
す。
　今年のRIテーマは、なんと
2024-25年度RI会長テーマ
『The Magic of Rotary』
『ロータリーのマジック』

です。1月の中頃に、これを聞いてマジックを趣味にしている私が会長の時にこのテーマ
になるなんてとてもワクワクして、なぜか、アマゾンで魔法使いになる方法や呪文の使い方、
魔法のステッキを買ってしまいました。
　第2680地区ガバナーは、神戸西RCから、矢坂誠徳さんです。
　テーマは、
2024-25年度第2680地区ガバナー行動指針
『ハートワーミング ロータリー 心から心へのメッセージ
手と手をつないでロータリーのマジックを実現しよう！』
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です。また、二人のことは、後日会長の時間で話しますがこれを踏まえて、高砂青松RCの
会長方針を決めました。

2024-25年度高砂青松RC会長方針
『ロータリー道』を追求し楽しもう！
～より地域（高砂）から必要とされるワクワクとするクラブヘ～

　今、この世の中には沢山の団体が活動しています。未来に向けて持続可能なクラブにな
るためには、地域に必要とされるクラブに進化していく事が大事です。私たちは地域高砂
に何が出来るのでしょうか。
　その活動は新しいですか？
　その活動は楽しいですか？
　その活動は誰かを幸せにしますか？
　こころを一つにして、誰もが、笑顔で、居心地のいいクラブを目指して、ロータリー活動、
仕事、私生活においても4つのテストにプラスしてこの3つの呪文で、魔法を地域にかけて
いきましょう！とさせていただきました。
　日本には、茶道・華道・柔道・等『道』とつくものが沢山ありますが、その道で技術や
人間性を磨いていく事はもちろんですが、道というのはゴールがあるわけでなくて、追求
し続ける事そのものだそうで、昨日よりもよい今日を求め続ける事、探し続ける事です。
小さなことでもいいと思います。ロータリーでこんな事したら、誰かが喜んでくれるかな
とワクワクしながら活動していきましょう。色々な人の出会い、ちょっとのアイデア、ちょっ
との進歩が、自分にとって幸せや喜びになり、それが出来れば、次にやりがいや生きがい
になり、人生幸せに生きられると思います。
　今、経済もそうですが、世の中は目まぐるしく変化しています。ロータリーも変わって
きています。何も変わらないと置いてけぼりになってしまいます。昨年のアウトドアクロッ
ク寄贈のように、これからの時代は、対外的に、貢献してロータリー活動をPRしていく事
や、色んな人、団体と繋がっていくことが重要だと思います。そこで今年度は、対外的には、
あと少しと言われているポリオ活動を、献血や高砂最大のイベントの万灯祭でブースを出
展して、ロータリーの幟を立てて、高砂RCと合同で活動したいと思っています。
　また、もう一つ山陽電車高砂駅の前に、商工会議所青年部が13年前に寄贈したハート
形の竜山石のベンチがあるのですが、現在、使われていなく地域でもどうにかならないか
といわれています。できれば、それをきれいに磨いて、高砂市役所の芝生の所に移設し、
婚姻届を市役所に持ってきてもらったカップルが記念に撮影できるような新しい高砂のス
ポットに青年部と合同で出来たらと考えています。こういう活動を積み重ねていく事で、
ロータリーの公共イメージになり会員増強にもつながると思います。
　先ほどの3つの呪文ですが
その活動は新しいですか？……新しいことって楽しいと思います。僕もよく最新のグッ

ズとか買ってしまいますが、失敗してもいいです、今のロータリーで少し改善したり、あ
たらしい事にチャレンジしてワクワクしましょう！
その活動は楽しいですか？……仕事もロータリーも楽しくないとだめです。人生楽しく

いきましょう。とはいっても、しんどいことが多々あります。しかし努力して何か新しい
ことが出来るようになるとそれが楽しいになると思います。そんな楽しいを増やすとそれ
がやりがいや、生き甲斐になります。また楽しい所には、必ず人が集まりますので会員増
強にもつながると思います。より楽しいクラブにしましょう。
その活動は誰かを幸せにしますか？……仕事ならお客様が困っていることを解決して喜

んでもらう事や少しのサービスをすることで幸せにすることができます。地域にもっと有
難うと言ってもらえるクラブにして、皆で幸せになりましょう。
　ロータリアンとしては、まだまだ若輩者で間違ったことを言ったかもしれませんが、一
年間微力ながら頑張りますので宜しくお願いします。ただ、クラブはみんなで協力してや

ることが一番大事ですので宜しくお願いします。最後にロータリーのマジックの呪文をか
けます。
　『2024 ～ 25年の高砂青松RCのロータリー道をみんなで創っていきましょう　ちちんぷ
いぷいのぷい』
　以上で会長就任の挨拶とさせていただきます。

　この度、2024-2025年度青柳会長のもと、幹事を務めさせて
いただきます。都倉隆宏です。
　ロータリー歴は、2021年に入会させて頂きましたので、4年
目になります。
　ある日の例会後に青柳さんが事務所に来られたので、何かあ
ると鈍感な私でも感じました。幹事をよろしくという事でした
ので、ロータリーの鉄の掟である『お願いされたら、断らない』
を素直に実行し引き受けさせて頂くことになりました。
　幹事の仕事はクラブ内の事務取扱及び連絡調整をすることと学びました。
　ロータリー歴は短いですが、会長を支えまた、皆様の充実したクラブライフの力になれ
るように努めていきたいです。
　昨年は、副幹事を務めさせて頂きました。新入会員の卓話では額から汗を流し、昨年の
第一回例会の司会はカミカミでしたが回数を重ねるごとに少しずつ慣れてきたのを実感し
ました。今年度、幹事を務めさせて頂きますが、前任の三枝さんを始め歴代幹事の方々に
見習い頑張りますので皆様よろしくお願いします。

都倉　隆宏幹事  就任挨拶都倉　隆宏幹事  就任挨拶

都倉　隆宏幹事

会長・幹事退任　引継

高砂市から高砂青松RCへの
感謝状



臨時出席者

議案事項：

１．７月、８月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………………………… 承認

２．納涼例会の件  …………………………………………………………………………………… 承認
３．前年度決算の件（別紙参照）  ……………… 周年記念事業会計決算書の項目を修正して承認
４．予算(案)の件（別紙参照）  …………………………………………………………………… 承認
５．柿木会員８月退会の件  ………………………………………………………………………… 承認
６．ガバナー公式訪問の件　　１０月２３日(水）１２：３０～  ……………………………… 承認
７．たかさご万灯祭協賛の件  ……………………………………………………………………… 承認
８．社会奉仕委員会に係る事項の件  ……………………………………………………………… 承認
　　高砂市学校保健会保健表彰楯等の寄託 １０,０００円の件
　　高砂市社会福祉協議会団体会費 １０,０００円の件
９．その他 

会長挨拶：　青柳会長

報告事項：　出席報告　　 （大村　裕史）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（三枝　丈次）　　　6 月末　　100.0％

通　算 第 571 回
2024 ～ 2025 第１回

日 令和 6年 7月 3日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
青　柳 〇 森　本 〇 村　上 〇 庄　司 〇
大　村 〇 櫻　井 〇 矢　野 〇 大　橋 〇
都　倉 〇 濵　田 × 佐　野 〇
三　枝 〇 坂　口 〇

報告事項：
　　　　　創立記念例会収支報告の件
　　　　　高砂市制７０周年協賛広告の件
　　　　　高砂観月能後援申請の件

5/8 5/15 5/22 6/5 6/12 6/19
会　員　数 ３９ ３９ ３９ ３９ ３９ ３９
出　席　数 ２８ ２９ ２５ ３０ ２６ ２５
メークアップ １ ０ ３ ３
欠　席　数 ３ ２ ６ ３
（出席免除） １６ １６ １６ １６ １６ １６

①  出席報告
５月度 本クラブ出席率 86.39％  メークアップ率     4.12％  修正出席率88.84％
６月度 本クラブ出席率 83.43％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

例会記録　2024.7.3（水）　通算 2106 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

　６月 12 日　会員数３９名　欠席者 　６名　  出席率　81.25％ （修正による）
　（この内出席免除者　１6 名） 

　７月   3 日　会員数３８名　欠席者 　７名　   実出席者数　３１名
　（この内出席免除者　１6 名）  　  出席率　91.17％

創 業 記 念

誕 生 祝

井野病院 1989 年 7 月 1 日 井野　隆弘会員 創業 35 年
エム・エム・エス高砂油槽所㈱ 1992 年 7 月 16 日 吉川　　弘会員 創業 32 年
㈱ほけんの匠 2016 年 7 月 1 日 坂口　嘉久会員 創業 8 年
明治安田生命保険相互会社 1881 年 7 月 1 日 花田　武志会員 創業 143 年
佐野栄作歯科医院 1992 年 7 月 1 日 佐野　栄作会員 創業 32 年

西中　亮二会員　森本　匡裕会員
大村　裕史会員　坂口　嘉久会員
志方　正昭会員

結 婚 祝 北田　伸一会員

7 月

3 会長・幹事就任挨拶
理事・役員会

10

臨時総会
【定款・細則・決算・予算承認】

中野ガバナー補佐来訪（高砂 RC）
高砂 RC西田会長・池本幹事来訪

17 休会
【定款第７条第１節（ｄ）による】

24 各委員会事業説明

31 各委員会事業説明（前週の続き）

②  7、8 月のプログラム

8 月

3

納涼例会（7日分）　１７：３０～受付
於：ホテル日航姫路２F
　　中国料理　桃李
【親睦委員会担当】

14 休会
【定款第７条第１節（ｄ）による】

21 早朝例会　於：十輪寺

28 【増強・職業分類委員会担当】

＊  次回理事会　２０２４年７月３１日（水）　例会終了後



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
7 月 17 日（水）休会【定款第 7条第 1節（ｄ）による】
7 月 24 日（水）各委員会事業説明
7 月 31 日（水）各委員会事業説明（前週の続き）
8 月 3日（土）納涼例会 （７日例会分）【親睦委員会】

幹事報告　第 1 回（通算 2097 回）

１．地区より
　　⑴　地区ローターアクトより『第一回ポリオ・キャップチャレンジ』協力

の御礼と結果が届いております。
　　⑵　2024 年決議審議会へ提出する決議案投票結果並びに御礼
　　⑶　ハイライトよねやま　291 号
　　⑷　財団室ニュース　７月号
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　が届いております。
２．東播磨地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　趣意書（しゅいしょ）及び事業実施報告書が届いております。
３．姫路RC、姫路南RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。
回覧致しますのでご確認お願いします。

（幹事より）
来週は臨時総会ですが、ゲストに、ガバナー補佐　中野様、高砂 RC西田会長、池本幹事をお迎えしての
例会となります。来週も引き続き多数のご出席お願いします。

青柳　　淳
１年間会長を務めさせていただきます。
みんなで
「ロータリー道を追求し、人生を楽しみましょう！」

都倉　隆宏
１年間幹事を務めさせていただきます。
よろしくお願いします。

村上　則宏・廣瀬　明正・中谷　利幸
小西　文孝・西中　亮二・内海　　薫
入江　啓太・三枝　丈次・京谷　愼平
増田　耕太郎・庄司　　武・濵田　喜重
田中　浩行・原　　久美・櫻井　宣孝
大橋　卓司・田中　伸明・藤井　宏行
会長、幹事ほか皆さん、今年度も頑張って下さい。

矢野　　聡
青柳年度を祝して。
事業達成の為、ニコニコ頑ばりましょう。

北田　伸一
本日より１年間お弁当を担当させて頂く事となり
ました。心を込めて努めたいと思います。
ご意見等ございましたら何なりと申し付け下さい。
よろしくお願いします。

花田　武志・佐野　栄作・井野　隆弘
吉川　　弘・坂口　嘉久
創業記念日の御祝ありがとうございました。

志方　正昭・大村　裕史・森本　匡裕
坂口　嘉久・西中　亮二
誕生日お祝い有難うございました。

北田　伸一
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美
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